

# EL MILITANTE

ADENTRO

Los cañonazos iniciales de la tercera guerra mundial

— PÁGINA 11

UN SEMANARIO SOCIALISTA PUBLICADO EN DEFENSA DE LOS INTERESES DEL PUEBLO TRABAJADOR

VOL. 88/NO. 19 13 DE MAYO DE 2024

## Trabajadores en Ucrania defienden su independencia

POR ROY LANDERSEN

Moscú está intensificando su ataque asesino contra la vida de los trabajadores ucranianos y contra las minas y fábricas de la región de Donetsk, en el este de Ucrania, y contra infraestructuras esenciales por todo el país. Pero la valiente determinación del pueblo ucraniano de defender su independencia sigue inquebrantable.

El Kremlin está lanzando oleadas de soldados en el frente oriental con armamentos superiores a los de las fuerzas ucranianas, logrando algunos pequeños avances, a medida que disminuye el suministro de armamentos para Ucrania. Aunque por ahora la policía del presidente Vladimir Putin ha logrado reprimir en gran medida las protestas públicas más grandes en Rusia, el elevado número de bajas rusas, especialmente de reclutas de regiones con poblaciones predominantemente de nacionalidades oprimidas, continúa avivando la ira y la oposición latente entre el pueblo trabajador.

Putin niega que Ucrania existe  
Sigue en la página 10

## UAW gana aumentos, fin de dos escalas en Daimler

POR DIANE SHUR, JANE ROLAND Y SUE SKINNER

STATESVILLE, Carolina del Norte — El 26 de abril, una hora antes del plazo para declararse en huelga, el sindicato automotriz UAW y Daimler Truck anunciaron un acuerdo de convenio tentativo. Según representantes sindicales, el convenio de cuatro años incluirá aumentos de por lo menos el 25%, el fin de los diferentes niveles salariales y por primera vez una cláusula de ajuste por aumentos en el costo de vida para aumentar los salarios a la par del aumento de los precios.

Los logros obtenidos con las huelgas del UAW el otoño pasado contra Ford, General Motors y Stellantis, que incluyó a los trabajadores de operaciones de partes y servicios de GM en Charlotte, atrajeron la atención en el movimiento sindical e inspiraron a los trabajadores de Daimler.

El 8 de marzo, los sindicalistas votaron un 96% a favor de autorizar una huelga si fuera necesario. En las últimas semanas, cientos de trabajadores han acudido a mítines sindicales y “líneas de piquetes de práctica”, muchos de ellos portando camisetas con el lema “Tick Tock”, señalando que se estaba acabando el tiempo para la expiración del contrato y su disposición a salir en huelga.

Unos 7 mil trabajadores incluidos en el contrato trabajan en cuatro plantas en Carolina del Norte, donde fabrican camiones Freightliner y Western Star, y autobuses Thomas Built. El nuevo convenio aumentaría el salario de los trabajadores en la planta de autobuses al nivel  
Sigue en la página 11

## Candidata del PST para presidente Rachele Fruit: ‘Trabajadores necesitan romper con los partidos de los patrones’



Militante/Kathie Fitzgerald

Rachele Fruit, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para presidente de EEUU, habla en evento en Pittsburgh, abril 23. Habló sobre visita a luchadores en East Palestine, Ohio.

POR TONY LANE

PITTSBURGH — “Estoy muy feliz de estar aquí en una región donde la clase trabajadora ha sido parte de luchas profundas”, dijo Rachele Fruit, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para presidente de Estados Unidos, en un evento de la campaña aquí el 23 de abril.

“Tuve la suerte de conversar ayer con algunos de los luchadores en East Palestine, que están aprendiendo a través de sus experiencias sobre el horrible rostro del capitalismo”, dijo. Fruit visitó East Palestine, Ohio, durante su gira de

dos días en el área de Pittsburgh.

“Solo en los días que he estado aquí, hemos visto otro ejemplo del rostro del odio antijudío”, dijo, refiriéndose al ataque a una casa en Pittsburgh que exhibía una bandera israelí en la que el 21 de abril alguien pintó, “Por sangre y tierra”. “Nuestra campaña, ante todo, defenderá al pueblo judío y explicará lo que está en juego en esta batalla para todos los trabajadores”, dijo Fruit.

“La profundización de la crisis económica capitalista mundial está causando devastación y guerra para millones  
Sigue en la página 10

## Juicio de Trump en Nueva York ataca libertades constitucionales

POR TERRY EVANS

El 22 de abril comenzaron los argumentos de apertura en el único caso que los demócratas han logrado llevar a juicio contra su archienemigo Donald Trump en sus esfuerzos para descarrilar su campaña presidencial. Fervientemente esperan que termine en la cárcel.

El caso fue concebido por el fiscal general demócrata de Manhattan, Alvin Bragg. Trump está obligado a estar presente durante todo el juicio, que se espera dure al menos seis semanas, reduciendo drásticamente su capacidad de hacer campaña. Mientras tanto, su principal oponente, Joseph Biden, está haciendo campaña por todo el país.

Desde los primeros días, el juicio reflejó la voluntad de los demócratas de echar al lado las protecciones constitucionales en su histeria contra el ex presidente.

Trump es acusado de maniobrar para ocultar pagos a Michael Cohen, su abogado en ese entonces, quien supuestamente le pagó a Stephanie

Clifford, también conocida como Stormy Daniels, a cambio de su silencio sobre una relación que según ella tuvo con Trump.

Pero, firmar un acuerdo de no divulgación no es un delito e incluso si Trump es declarado culpable de falsificar sus registros comerciales, eso es solo un delito menor. Para evitar esto, Bragg ha confeccionado un delito grave, con posible pena de prisión, diciendo que los pagos a Cohen eran parte de un plan para corromper “ilegalmente” las elecciones de 2016.

El fiscal Matthew Colangelo, un ex funcionario de la administración Biden, que ahora está en la nómina de Bragg, trató de agrandar este “crimen” durante los alegatos de apertura. Acusó a Trump de una “conspiración de larga duración” que fue “fraude electoral, puro y simple”.

Este es el primer juicio penal de un candidato presidencial de uno de los dos principales partidos capitalistas de Estados Unidos. Es un proceso político preparado después de que Bragg  
Sigue en la página 11

**Campaña para vender 1,350 suscripciones, 1,350 libros y recaudar \$165,000 se extiende hasta 14 de mayo. Vea tabla en la página 4.**

### Especiales para suscriptores del Militante



También en especial para suscriptores

- Rebelión Teamster - \$10
- Cuba y la revolución norteamericana que viene - \$5
- Los tribunos del pueblo y los sindicatos - \$7
- Nueva Internacional no. 5: El imperialismo norteamericano ha perdido la Guerra Fría - \$10
- Nueva Internacional no. 1: Los cañonazos iniciales de la Tercera Guerra Mundial - \$10

■ ¿Son ricos porque son inteligentes? - \$5

- Los cosméticos, las modas y la explotación de la mujer - \$8
- Che Guevara sobre economía y política en la transición al socialismo - \$12
- El viraje a la industria: Forjando un partido proletario - \$8
- El historial antiobrero de los Clinton - \$5
- El trabajo, la naturaleza y la evolución de la humanidad - \$7

**Vea la página 8 para un distribuidor cercano**

# UAW logra aumentos en Daimler

## Viene de la portada

del que se paga a los trabajadores en la planta de camiones. Otros 300 miembros cubiertos por el contrato trabajan en centros de distribución de repuestos en Georgia y Tennessee.

Tanya Hendrix, quien ha trabajado en la planta de Daimler en Cleveland, Carolina del Norte, durante 27 años, dijo a los medios de comunicación que esta vez la negociación fue diferente, ya que los trabajadores no estaban dispuestos a aceptar demandas de concesiones de los patrones. “Queríamos aumentos grandes y ganamos. Queríamos un aumento por el costo de vida y lo ganamos”.

Los trabajadores de Daimler han pertenecido al UAW durante décadas. Los trabajadores de la planta de Mount Holly obtuvieron representación sindical en 1990. Tuvieron que irse en huelga por 17 días para obtener el primer contrato en diciembre de 1991.

Cientos de trabajadores de Daimler que se reunieron en la sede del Local 3520 aquí el 27 de abril para escuchar sobre el acuerdo tentativo dieron una larga ovación a los huelguistas veteranos del Local 5285 de la planta de Mount Holly cuando fueron invitados a subir al escenario.

Los miembros del UAW en el evento dijeron al *Militante* que también tienen la vista puesta en las plantas de Nissan, Hyundai y BMW. Margarita Sanders, miembro del Local 5287 del UAW, dijo que estaba entusiasmada de ayudar a

otros esfuerzos de sindicalización. “¡Si nos necesitan, allí estaremos!”

El acuerdo ocurrió una semana después de que los trabajadores de la planta de ensamblaje de Volkswagen en Chattanooga, Tennessee, votaron abrumadoramente a favor de reconocer al UAW como su representante, la primera planta automotriz de propiedad extranjera en el Sur que se sindicaliza. Los trabajadores de la planta de Mercedes-Benz en Vance, Alabama, votarán sobre la representación sindical del 13 al 17 de mayo.

Los miembros del UAW se reunirán en las próximas semanas para discutir el acuerdo provisional con Daimler y luego votar si lo aceptan.



Militante/Sam Manuel

Miembros del sindicato UAW en mitin para preparar una huelga el 15 de abril en planta de Daimler en Mt. Holly, Carolina del Norte. Luchan por alzas salariales y protección de la inflación.

## Juicio de Trump ataca libertades constitucionales

### Viene de la portada

hiciera campaña para fiscal general como el mejor candidato para derribar a Trump. Y es un ataque abierto a los derechos de la Primera Enmienda a la libertad de expresión. Salvaguardar estas libertades es vital para los trabajadores y nuestros sindicatos.

Los abogados de Trump trataron de trasladar el juicio fuera de la ciudad de Nueva York, donde una abrumadora mayoría es partidaria del Partido Demócrata. La necesidad de un traslado quedó claro cuando el juez tuvo dificultades seleccionar un jurado. Antes de seleccionar los 12 jurados y seis suplentes unas 200 personas fueron excluidas por no ser capaces de emitir un veredicto justo. Incluso algunos de los seleccionados dejaron claro que tenían prejuicios contra Trump.

Una mujer dijo que Trump “parece muy egoísta e interesado”, y “No me gusta su personalidad”. Ella fue seleccionada a pesar de esto. La Sexta Enmienda de la Constitución otorga a

los acusados el derecho a un “juicio público, con un jurado imparcial”.

### Juez silencia candidato presidencial

El juez ha impuesto una amplia orden de mordaza contra Trump que le prohíbe comentar sobre los posibles testigos que Bragg pudiera llamar durante el juicio, incluidos aquellos que están haciendo campaña en su contra.

Los fiscales presentaron una moción pidiendo que el juez multe a Trump por supuestamente violar la orden de mordaza al referirse a Cohen y a Clifford como “canallas”, y por reenviar en Twitter una declaración de Michael Avenatti, el ex abogado de Clifford. Trump dijo: “Es indignante que Cohen y Daniels puedan dar innumerables entrevistas en la televisión, publicar en los [medios] sociales y ganar \$\$ en documentales falsos, hablando m--rda sobre Trump, pero él está silenciado y amenazado con la cárcel” si responde.

Bragg insiste en que la descripción

que Trump hace de Cohen como un “abogado deshonesto y delincuente” viola la mordaza. Pero Cohen ha dicho que mintió en los tribunales y a los medios de comunicación y se declaró culpable de mentirle al Congreso, por lo que fue descalificado de ejercer derecho en Nueva York.

Cuando el abogado defensor Todd Blanche señaló que Trump simplemente estaba respondiendo “a un aluvión de ataques políticos” de Cohen, el juez lo desestimó, advirtiéndole a Blanche que estaba “perdiendo toda credibilidad con el tribunal”.

El ataque del juez contra las protecciones de la libertad de expresión socava la capacidad de Trump para defenderse e impulsar su campaña presidencial. Un tribunal superior va a considerar una apelación de Trump contra la orden de mordaza.

El caso de Bragg ha recibido ayuda del juez. Cuando el estatuto de limitaciones se agotó para el cargo de falsificación de los registros comerciales, el juez le dijo a Bragg que estaba bien, que podía presentar los cargos de todos modos, justificando la extensión debido a la pandemia de COVID.

Bragg dice que la falsificación de los registros de negocios tenía la intención de cometer otro crimen, el cual lo convierte en un delito grave, pero aún no ha identificado cuál es ese cargo.

Ninguna de sus alegaciones equivale a un delito. Pero Bragg y el juez están resueltos a seguir adelante. Los demócratas temen que los otros casos que han preparado contra Trump no vayan a juicio a tiempo para afectar las elecciones, y quizás nunca.

Incluso algunos liberales han admitido que el caso es una vergüenza. Jed Handelsman Shugerman, profesor de derecho en la Universidad de Boston, escribió un artículo de opinión en el *New York Times* el 23 de abril titulado, “El caso Bragg contra Trump es un error histórico”. Él resume a la fiscalía como “una vergüenza de ética fiscal y un aparente procesamiento selectivo”.

A medida que continúa el ataque de los demócratas contra los derechos, un mayor número de trabajadores está reconociendo que los tribunales no solo serán usados contra un político conservador capitalista como Trump, sino también por los patrones y su gobierno para enjuiciarnos cuando luchemos contra sus ataques. Y especialmente cuando formemos nuestro propio partido, un partido obrero, y entremos en el ámbito político para impulsar nuestros propios intereses de clase contra la clase patronal.

**Suscríbase al  
Militante**

**Sólo \$5 para  
nuevos lectores  
por 12 semanas**

## EDITORIAL

# Cañonazos iniciales de la III guerra mundial

La guerra de los gobernantes capitalistas de Estados Unidos contra Iraq en 1991, y su incapacidad de obtener una victoria decisiva, anunciaron los cañonazos iniciales de la Tercera Guerra Mundial. Anunció que se estaba desmoronando el orden mundial que había nacido con el surgimiento de Washington como la mayor potencia de la Segunda Guerra Mundial. Que los conflictos entre los gobernantes por mercados, recursos e influencia solo se agudizarían.

Esa realidad se ha hecho más evidente desde entonces. El pogromo de Hamás el 7 de octubre fue organizado por los reaccionarios gobernantes iraníes. Escaló su campaña de décadas para destruir a Israel y aniquilar a todos los judíos. Junto con la guerra de Moscú para arrasar con Ucrania, el pogromo marcó otro punto de inflexión en la crisis capitalista, aumentando la amenaza de una catástrofe nuclear.

La realidad de la época imperialista, sus descalabros y conflictos, y los horrores que desatan para los trabajadores están fuera del control de los gobernantes norteamericanos y sus rivales. Pero la clase trabajadora —aquí y en todo el mundo— tiene la capacidad de poner fin a la explotación y las guerras depredadoras del imperialismo de una vez por todas.

La despiadada competencia y los conflictos inevitables de los gobernantes están vinculados a su incesante empeño para aumentar sus ganancias incrementando la explotación de los trabajadores. Pero hoy el punto más bajo de la resistencia obrera claramente ha quedado atrás. Desde las huelgas reportadas semanalmente en el *Militante*, hasta la victoriosa campaña de sindicalización del sindicato automotriz UAW en Volkswagen, los ataques de los patrones están propagando la lucha de clases.

En el curso de estas batallas, los trabajadores comienzan a adquirir confianza en sí mismos y conciencia de clase. Aprendemos que las afirmaciones de los demócratas y los republicanos y los candidatos capitalistas “independientes” como Robert Kennedy Jr. de que ellos gobiernan para “todos los ‘americanos’” son una mentira. Todos ellos sirven los intereses de los patrones. El conflicto entre los gobernantes capitalistas y las decenas de millones de trabajadores subyace todas las cuestiones políticas.

“El que se desaten o no los horrores inconcebibles de una tercera masacre imperialista mundial se decidirá en el transcurso de tremendas batallas de clase y sus desenlaces en los años venideros”, escribió Jack Barnes, secretario nacional del Partido Socialista de los

Trabajadores, en “Los cañonazos iniciales de la Tercera Guerra Mundial: El ataque de Washington contra Iraq” en *Nueva Internacional* no 1. “Queda en nuestras manos, las manos de los obreros del mundo, impedir las calamidades hacia las que el imperialismo marcha y avanza dando traspies”.

La conquista del poder por parte de los trabajadores y agricultores de Rusia en 1917, liderada por V.I. Lenin y los bolcheviques, mostró el tipo de liderazgo que nuestra clase necesita para derrocar el dominio capitalista, tomar el poder político en nuestras propias manos, erradicar la explotación y comenzar a poner fin a la opresión nacional, el odio a los judíos y la guerra.

En 1959, la revolución socialista cubana demostró una vez más que los trabajadores podían forjar un liderazgo proletario del más alto calibre y transformar tanto a la sociedad como a nosotros mismos.

El Partido Socialista de los Trabajadores busca emular el curso marcado por la dirección de estas dos grandes revoluciones socialistas. Únase a la campaña y a la construcción de un partido que pueda liderar la lucha por el poder de los trabajadores en Estados Unidos para terminar para siempre la marcha de los capitalistas hacia el fascismo y una tercera guerra mundial.

# Candidata Rachele Fruit

## Viene de la portada

de personas”, afirmó. “El futuro de la humanidad depende de que la clase trabajadora en Estados Unidos tome el poder de los gobernantes capitalistas y comience el camino para hacer una revolución socialista. La lucha sobre qué clase gobernará es la cuestión central para los trabajadores de todo el mundo, pero la clase trabajadora estadounidense es decisiva en esa lucha.

“En el Medio Oriente los gobernantes estadounidenses tienen desplegados 45 mil soldados en 10 países. Están ahí para defender los intereses de las familias capitalistas gobernantes. Y tienen los medios para hacerlo. Han ampliado su presencia en Asia y el Pacífico, tratando de contener la creciente influencia y dominio de China.

“Nos oponemos a las tropas, bases y armamentos de Washington en el Medio Oriente. Todo esto ayuda a Washington a prepararse para las guerras que nunca cesarán hasta que la clase trabajadora tome el poder”.

Mientras tanto, dijo Fruit, “el gobierno federal está tratando de limpiar la reputación del FBI y ampliar el uso de la policía secreta aquí en el país. Esta semana, el Congreso reautorizó los poderes de espionaje sin orden judicial, la Ley de Vigilancia de Inteligencia Extranjera.

“El Partido Demócrata está encabezando el ataque contra nuestros derechos”, dijo Fruit. “Tienen su mira puesta en los trabajadores que se resisten a que les digan cómo pensar y vivir, y para quienes los demócratas no tienen otra solución que tratar de criminalizarlos. Los trabajadores son los que están pa-

gando por la crisis del capitalismo.

“Los estados con mayoría republicana en el gobierno llevan a cabo sus propios ataques contra los derechos políticos, incluida la criminalización del derecho de las mujeres a elegir el aborto, el mayor uso de la pena de muerte y más.

“Hoy en día, cientos de miles de trabajadores están luchando por convenios que enfrenten la subida de los costos de los alimentos, vivienda, combustible, atención médica, cuidado de niños y ancianos, así como las condiciones de trabajo insostenibles, y frecuentemente mortales, que enfrentamos”, dijo Fruit.

## ‘Necesitamos un partido obrero’

“Lo que la clase trabajadora necesita es nuestra propia organización política independiente de los partidos patronales, un partido obrero basado en los sindicatos que unifique a toda la clase trabajadora para luchar juntos”.

Fruit señaló la caída de la tasa de natalidad en Estados Unidos —y en gran parte del mundo capitalista— como una señal de la profundización de la crisis social. Ante esto, “la política migratoria del gobierno es su política laboral. Los patrones necesitan trabajadores para explotar. De ahí provienen sus ganancias.

“La clase dominante usa a los inmigrantes como chivos expiatorios para dividirnos y debilitarnos, para bajar los salarios de todos los trabajadores. La lucha por unificar a nuestra clase es una cuestión de vida o muerte para la clase trabajadora. El Partido Socialista de los Trabajadores pide amnistía para todos los trabajadores



Militante/Mary Martin

“Solo la clase trabajadora puede poner fin a desastres como en East Palestine, Ohio”, dijo Rachele Fruit (izq.), candidata del PST para presidente, en reunión con Jami Wallace, presidenta de Consejo de Unidad sobre Descarrilamiento Ferroviario, y Daren Gamble, abril 22.

inmigrantes en Estados Unidos.

“Nuestra continuidad se remonta a la Revolución Rusa de 1917 dirigida por los bolcheviques. Fue la primera vez que la clase trabajadora tomó el poder político y lo mantuvo. La lucha por el poder obrero fue abierta en las Américas con la Revolución Cubana liderada por Fidel Castro en 1959. En ambos casos, desafiaron a las fuerzas más poderosas del planeta y vencieron.

“Contra el implacable ataque de los gobernantes estadounidenses, los trabajadores cubanos han mostrado al mundo durante 65 años que las relaciones sociales se pueden cambiar, y cómo los seres humanos cambiamos. Y luchamos infatigablemente para defender la revolución. Como dijo Raúl Castro en enero en el 65 aniversario de la revolución: ‘Hemos superado nuestros problemas luchando y ha va-

lido la pena”.

Los participantes en el evento contribuyeron con entusiasmo mil dólares a la campaña nacional del PST.

## Lucha en East Palestine

Daren Gamble, albañil jubilado y miembro del Consejo de Unidad sobre el Descarrilamiento Ferroviario en East Palestine, explicó a Fruit durante su visita a East Palestine el 22 de abril, que Norfolk Southern o las autoridades federales se niegan a admitir su responsabilidad en el desastre que afectó a los trabajadores a raíz del descarrilamiento de un tren tóxico allí en febrero de 2023.

Jami Wallace, presidenta del Consejo de Unidad, dijo a Fruit: “No se está haciendo nada de lo que necesitamos. Construyen un parque en lugar de satisfacer las necesidades de la gente”.

Fruit dijo: “No se puede pedir a las mismas personas responsables de la situación que la resuelvan. Esto sólo puede ser resuelto por la clase trabajadora”.

Gamble quedó impresionado con lo que Fruit tenía que decir. “Todo el mundo merece una oportunidad en la vida. Estoy con ustedes”, le dijo, al inscribirse como partidario de la campaña del PST.

Fruit también se reunió con Chris Albright, un trabajador de tuberías de gas residenciales, miembro del sindicato Laborers y un dirigente de Justicia para los Residentes y Trabajadores de East Palestine, una coalición que lucha por la atención médica de los residentes del área y por ferrocarriles más seguros. Albright no ha trabajado desde poco después del descarrilamiento, cuando desarrolló insuficiencia cardíaca congestiva.

“Hemos buscado apoyo y logramos involucrar un sindicato, pero necesitamos reunir a todos los sindicatos”, dijo Albright a Fruit. “Se necesitan ferrocarriles más seguros o los desastres como este van a ocurrir en otras ciudades”.

“Los sindicatos son clave para luchar por esto”, coincidió Fruit. “Y necesitamos organizar un partido obrero basado en los sindicatos, un partido que organice a todos los trabajadores para luchar”. Señaló el ejemplo de los miles de trabajadores que el año pasado hicieron una huelga contra las Tres Grandes empresas de autos y el impacto que tuvo en los trabajadores automotrices en el Sur que no estaban sindicalizados. “A los trabajadores de la planta de Mercedes-Benz en Alabama les dijeron que sindicalizarse ‘no es lo que deben hacer’. Ellos respondieron intensificando sus esfuerzos por la sindicalización”.

# Trabajadores en Ucrania defienden independencia

## Viene de la portada

como nación y como pueblo. Promete una guerra larga a expensas de los trabajadores de Rusia y Ucrania. Carteles publicitarios en Moscú lo citan diciendo: “Las fronteras de Rusia no terminan en ninguna parte”. Esto muestra las ambiciones expansionistas de su régimen chauvinista gran ruso, inspirado en el imperio zarista y el dominio de José Stalin después de aplastar al movimiento obrero revolucionario forjado por V.I. Lenin.

“El Partido Socialista de los Trabajadores apoya al valiente pueblo trabajador ucraniano que defiende la soberanía de su país, y llama a la derrota de las fuerzas invasoras de Moscú”, dijo al *Militante* Alyson Kennedy, candidata del partido al Senado de Estados Unidos por Texas, el 23 de abril. “Los comunistas se oponen a las sanciones contra Rusia lideradas por Washington, que afectan con mayor dureza a los trabajadores. Estas medidas económicas son una barrera a la solidaridad que es posible y necesaria entre los trabajadores ucranianos y los rusos, y los trabajadores de Estados Unidos.

“El PST también se opone al despliegue de fuerzas norteamericanas en Europa, que están allí para promover los intereses imperialistas de Washington, y exige su retiro, incluidas sus armas nucleares”, dijo.

## El “terrorismo de misiles” de Moscú

El “terrorismo de misiles” de Moscú ha destruido “casi toda la generación de energía térmica de Ucrania”, dijo el 19 de abril la Confederación de Sindicatos Libres de Ucrania (KVPU) y la Federación de Sindicatos de Ucrania (FPU)

en un llamado conjunto a la solidaridad del movimiento sindical europeo. Los cortes de energía significan que los mineros del carbón “están en constante peligro bajo tierra durante los apagones y ataques en las regiones de Dnipropetrovsk y Donetsk”.

Utilizan la táctica de disparar un segundo misil en el mismo lugar con el fin de alcanzar a los rescatistas, quienes son miembros de la KVPU y la FPU. Los sindicatos señalaron que “las fuerzas rusas también torturan, encarcelan ilegalmente y matan a civiles, incluidos trabajadores y sindicalistas, en los territorios de Ucrania temporalmente ocupados”.

Más de 80 misiles y drones estallaron en instalaciones de energía en el país el 11 de abril. Días después, decenas de personas murieron o resultaron heridas cuando los misiles impactaron en edificios de apartamentos en la ciudad de Chernihiv en el norte y luego en Dnipro y en otras partes de la región de Dnipropetrovsk.

Plantas como la enorme acería Azovstal en Mariupol, la gigantesca planta de amonio en Sievierodonetsk y la planta de carbón de Avdiivka ahora ocupada por tropas rusas, han sido destruidas y los trabajadores han sido expulsados, arrestados o asesinados.

Desde que las movilizaciones populares de Maidán derrocaron al gobierno pro Moscú de Viktor Yanukovich en 2014, decenas de miles de voluntarios de clase trabajadora se han alistado a las milicias territoriales y al ejército.

Esto aumentó grandemente después de la invasión de Moscú en 2022, cuando Ucrania hizo retroceder a las fuerzas rusas. Pero ahora, con los crecientes ataques de Moscú, el gobierno capitalista

de Kyiv ha ampliado el servicio militar obligatorio para aumentar sus fuerzas.

El régimen de Putin está apostando a que su superioridad poblacional y de recursos le permitirán ganar una guerra de destrucción prolongada, a medida que se debilita el respaldo a Kyiv por parte de Washington y las potencias europeas.

Pero Putin enfrenta oposición dentro de Rusia a su brutal guerra.

A principios de abril, familias de soldados movilizadas en el Regimiento 1454 de la región de Yugra, en Rusia central, hicieron un llamamiento en video a las autoridades rusas. Se quejaban de que los comandantes utilizaban a los hombres como carne de cañón en “ataques suicidas” en las líneas ucranianas cerca de Avdiivka. Las unidades que estaban detrás fueron ordenadas a disparar contra los soldados que intenten evitar el fuego o retirarse.

Los trabajadores rusos son los aliados potenciales más importantes para la lucha de los trabajadores ucranianos para defender su soberanía nacional.

## Contribuya al Fondo de Lucha del Militante

El *Militante* depende de sus lectores y partidarios para cubrir los costos de publicar un semanario que defiende los intereses del pueblo trabajador. Envíe un cheque o giro al *Militante* a 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018. O visite: [themilitant.com](http://themilitant.com) para hacer una contribución en línea.